

学校評価アンケートについて

学校評価アンケートにご協力いただきましてありがとうございました。集計、グラフ化に時間がかかり、ご家庭に届くのが遅くなったこととお詫びします。

1 考察

今年度は緊急事態宣言の発令で休校から始まり、その影響が夏まで続きました。このような特別な状態が続いている中ではありますが、アンケートの全ての項目において、肯定的回答の割合は昨年度と同程度となりました。

「楽しく中学校に通っている」で生徒の肯定的回答は**87%**でした。学校行事や部活動等が通常に行えない日々が続いています。それでも、それぞれが精一杯に努力する様子が見られています。

「進んで挨拶している」は、一昨年度から生活委員会が中心となって、挨拶運動の取り組みが強化されてきました。地域の方々からも、福中生徒の挨拶が良くなったと言われています。教職員からは、まだ向上できる余地があると考えられています。

「聞く力」の育成を強化しはじめてから3年目となりました。学力を向上させていくためには、まず、きちんと話や説明を聞くことが第一だと考えます。授業等を見ていると、生徒はもっともっと「聞くこと」を意識していくことが必要です。そのことが学力の向上にも繋がっていくと思います。

保護者アンケートから、

「子どもは、楽しく通っている」と回答された方は、**93%**。

「学校行事に積極的に取り組み、有意義である」と回答された方は、**87%**。

「相談体制ができています」と回答された方は、**84%**。

「子どもは、学校の決まりを守っている」と回答された方は、**95%**。

「子どもは、進んで挨拶している」と回答された方は、**90%**。

「部活動が充実している」と回答された方は、**88%**。

「学校は、子どもの学習や生活の様子を伝えている」と回答された方は、**82%**。

「学校は、地域の方々とは協力し合っている」と回答された方は、**85%**。

「学校は、地域の人材を活用している」と回答された方は、**78%**。

「子どもは、話や説明をしっかり聞く」と回答された方は、**85%**。

「わかりやすく生徒の力になる授業が行われている」という項目に関しては、今年度は授業参観ができていませんので、ご家庭でお子さんと会話を重ねていただいた上でのご回答かと思いますが、**93%**の方が分かりやすく力になると回答されました。

2 課題（複数名の保護者の皆様が課題と考えていること）

- ・学力の向上。家庭学習の指導やアドバイスを行ってほしい。
- ・ホームページの更新頻度を多くしてほしい。（現状で充分の意見もあり）
- ・下校時刻を守らせるために、安全等の大切なものを犠牲にしていることに気づいているか。ゆとりをもって下校させてほしい。
- ・部の顧問を2人にして充実した活動を行ってほしい。
- ・コロナ禍においてもできることはやってほしい。

本校の教育活動への日頃からのご理解とご協力ありがとうございます。来年度も肯定的回答の割合が高くなるように、また、課題とされていることが解消できるように、本校職員一丸となって取り組んでいきたいと考えています。今後ともご協力をお願いします。